
Pièces 10 Pièces

Superficie 230 m²

Référence 1144

Prix 1 595 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Grasse  –  magagnosc  propriété  de  charme  –  10  pièces  –  6  chambres  –  230  m²

habitables sur 1 900 m² de terrain paysager située au cœur du quartier recherché

de magagnosc, cette élégante propriété allie authenticité, calme et vue dégagée. À

seulement  5  minutes  des  écoles  et  des  commerces,  10  minutes  des  golfs  et  30

minutes de l'aéroport de nice ou des plages, elle bénéficie d'un emplacement idéal

pour profiter pleinement de la côte d'azur tout en préservant la tranquillité. Nichée

en position dominante dans un écrin de verdure d'environ 1 900 m², cette demeure

au charme intemporel séduit dès ...

Nestled in the picturesque region of Magagnosc, Grasse, this stunning 230 m² villa

offers  an  exceptional  blend  of  comfort  and  elegance.  The  property  boasts  six

spacious bedrooms and a total of ten beautifully appointed rooms, providing ample

space  for  family  living  or  entertaining  guests.  With  a  charming  fireplace,  this  villa

promises  cozy  evenings  in  a  warm  and  inviting  atmosphere.The  villa  comes

equipped with a modern alarm system for added security, ensuring peace of mind

in this tranquil setting. The outdoor area features a stunning swimming pool and a

luxurious spa, perfect for ...

AGENCE HAMILTON SELECTIONMED

55 route de grasse - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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